

Gemeinde Holtland



Bekanntmachung

„Nachwuchs-Archäologen“ für ein Projekt in Holtland gesucht

Die Gemeinde Holtland sucht für 3 Monate mehrere Grabungshelfer (w/m/d)

Die Gemeinde Holtland beabsichtigt, an der Siebestocker Straße im Ortskernbereich von Holtland ein neues Baugebiet zu erschließen. Bevor jedoch die schweren Baufahrzeuge anrücken, muss dieses Gelände noch archäologisch untersucht und erfasst werden. Bei den bereits durchgeführten Suchschnitten konnten Hinweise auf ehemalige Brunnen und Siedlungsstrukturen (Foto) nachgewiesen werden, deshalb ist es erforderlich, dieses Gelände weiter zu erforschen.



Da die Gemeinde schnell den zahlreichen Nachfragen nach Baugrundstücken in der Gemeinde Holtland nachkommen möchte, sind diese Untersuchungen in enger Zusammenarbeit mit dem archäologischen Dienst bei der Ostfriesischen Landschaft bereits kurzfristig noch in diesem Jahr von Juli bis September ge-

plant. Nachdem es bereits gelingen konnte, einen sehr erfahrenen und anerkannten Grabungstechniker für dieses Projekt zu gewinnen, werden noch drei oder vier Mitarbeitende gesucht. Weniger archäologisch Vorkenntnisse, dafür aber eine körperliche Robustheit, die auch leichtes Regenwetter nicht scheut, Kenntnisse im Umgang mit einem Spaten oder einer Kelle sowie Begeisterungsfähigkeit für eine mitdenkende Tätigkeit sind vielmehr Voraussetzung. Dafür wird neben einer sehr spannenden Aufgabe ein dreimonatiger Vertrag mit Entlohnung in Anlehnung des TVöD geboten.

Bewerbungen sind bis zum 13. Juni 2020 zu richten an:

Gemeinde Holtland, Gemeindedirektor Uwe Themann, Rathausstr. 14, 26835 Hesel oder per E-Mail: u.themann@hesel.de

Uwe Themann

Gemeindedirektor